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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO- EFLCH 1 
No dia dezesseis de abril de dois mil e dezenove, às 11h00, na sala da 105, no campus 2 

Guarulhos, reuniu-se a Câmara de Extensão da Escola da Filosofia, Letras e Ciências 3 

Humanas. Estavam presentes Profa. Dra. Rosângela Dantas (Letras e Coordenadora), Prof. Dr. 4 

Marcos Cezar de Freitas (Pedagogia e Vice-Coordenador), Profa. Dra. Manoela Rossinetti 5 

Rufinoni (História da Arte), Prof. Dr. Paulo Fernando Tadeu Ferreira (Filosofia) e Prof. Dr. 6 

Julio Moracen Naranjo (História). Durante a reunião, tratou-se dos assuntos a seguir:  A. 7 

INFORMES.  1) Reuniões com a Direção Acadêmica sobre os eventos de 18/03. Profa. 8 

Rosângela informou que foram realizadas 3 reuniões com a Direção Acadêmica para tratar do 9 

tema das crianças. Foi montado um grupo de trabalho que se reúne periodicamente e conta 10 

com a participação dos alunos do Projeto Pimentas de Ouro, Câmara de Extensão e Direção 11 

Acadêmica.  Ressaltou a necessidade de envolvimento da comunidade docente nestes projetos 12 

e pediu que os departamentos sejam comunicados dessa demanda. Referente ao Projeto 13 

Pimentas de Ouro foi relatado que inicialmente o projeto era realizado dentro do Campus, 14 

porém, considerando os últimos acontecimentos, foi decido que o projeto aconteça dentro dos 15 

condomínios onde as crianças moram. Informou ainda que por decisão da Direção Acadêmica 16 

as crianças não podem permanecer no campus, mas que se deve evitar situações de conflito e 17 

acionar os vigias ou a própria Direção se necessário. 2) Secretaria da CAEC. Letícia Arantes 18 

explicou que trocou de função com a servidora Natalia Pereira, onde esta passou a secretariar a 19 

CAEC e a Letícia assumiu a função de secretária da Direção Acadêmica, no entanto, a 20 

servidora Natalia iniciou um afastamento médico sem previsão de retorno. Tendo em vista a 21 

situação a Direção Acadêmica contratou a estagiária Fernanda Lima Dutra para auxiliar a 22 

CAEC sob supervisão da Letícia. 3) Curricularização. Profa. Rosângela explicou que existe 23 

uma resolução do Governo Federal que possibilita que a curricularização seja feita também em 24 

eventos, no entanto, para que isso seja operacionalizado é necessário adequar o sistema da 25 

Unifesp para validar essas ações. A Reitoria está trabalhando nesta questão. B) PAUTA: 1. 26 

Aprovação da ata de março/2019. Ata será aprovada na próxima reunião. 2.  Definição do 27 

plantão para avaliação de ações: 23/04 Rosângela, 30/04 Marcos Cezar, 07/05 Paulo, 14/05 28 

Manoela, 21/05 Reunião, 28/05 Julio, 04/06 Rodrigo, 11/06 Rosângela, 18/06 Reunião, 25/06 29 

Marcos Cezar, 02/07 Paulo.  3. Coordenação da CAEC. Foram aprovados por unanimidade 30 

os nomes da Prof. Rosângela Dantas como coordenadora e Prof. Marcos Cezar de Freitas 31 

como vice-coordenador.  4. Distribuição das representações em comissões. Curricularização 32 

– Rosângela Dantas, Congregação – Rosângela Dantas / Marcos Cezar, COEC – Rosângela 33 

Dantas / Marcos Cezar, Congresso Acadêmico – Julio Naranjo (titular) e Rodrigo Ribeiro 34 

(suplente), UMA – Manoela Rufinoni, CAEP – Paulo Ferreira, GTI – o convite será feito aos 35 

departamentos e o nome será indicado na próxima reunião.  Nada mais havendo a tratar, a 36 

reunião foi encerrada e eu, Letícia Arantes lavrei essa ata. 37 
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